



Conferencia de prensa

Presentación nacional de la campaña:
#QueLosMásRicosPaguen

Espacio Nativo: Gobernador José G. Covarrubias #57-20, San Miguel Chapultepec I Sec., CDMX

12 de Junio a las 11:00 AM



Registro de medios



#QueLosMásRicosPaguen

Exposición de motivos:

Queremos que los multimillonarios paguen más impuestos.

Diversas organizaciones congregadas bajo la iniciativa #QueLosMasRicosPaguen hemos impulsado la reformulación al Artículo 31 de la Constitución, esencialmente para que las personas que poseen grandes riquezas paguen más impuestos. Creemos que es necesario revisar los privilegios fiscales de ese 1% donde se concentran los más ricos de México y que no están pagando todos los impuestos que deberían en relación a su fortuna.

La injusticia fiscal en México implica que sea la clase trabajadora quien tenga que pagar un porcentaje mayor de impuestos en relación a quienes tienen mucho más dinero. Por eso queremos impulsar esta iniciativa para ir construyendo el camino hacia la justicia fiscal, con la que el dinero público recaudado de los impuestos sirva para garantizar el ejercicio efectivo de derechos y para cerrar brechas de desigualdades.

Les invitamos a la presentación de la iniciativa en donde podrán conocer todos los detalles de este esfuerzo colectivo.

Es tiempo de #QueLosMasRicosPaguen